



NUESTRAS HUELLAS

Vamos a Quito a compartir las experiencias costarricenses

La primera semana de agosto se llevará a cabo en Quito, Ecuador, la X Conferencia Regional sobre la Mujer de América Latina y el Caribe de la Cepal, cita en la cual participará el Instituto Nacional de las Mujeres.



En esta conferencia regional vamos a dialogar sobre dos temas de gran importancia: la contribución de las mujeres a la economía y la protección social, especialmente en relación con el trabajo no remunerado; y la participación política y paridad de género en los procesos de adopción de decisiones a todos los niveles.

Además de participar en el evento, también vamos a formar parte de la reunión de Ministras de la Mujer y de Jefas de los Mecanismos Institucionales de la Mujer, donde se analizarán en forma explícita las políticas de género y estrategias para la inclusión de las mujeres en el ámbito político y económico en los países iberoamericanos. La cita es preparatoria para la XVII Cumbre Iberoamericana a celebrarse en Chile en el mes de octubre.

Otro compromiso importante que sostendremos en Quito es atender la invitación que nos hizo el Fondo de Población de las Naciones Unidas. Este organismo me invitó como panelista a la mesa: Política de género y corresponsabilidad social del cuidado: el caso de Costa Rica. En esta actividad expondremos sobre la Política Nacional de Igualdad y Equidad de Género que dimos a conocer el pasado 8 de marzo.

Con esta Política Nacional, el país se coloca como uno de los vanguardistas en temas como el fortalecimiento de la institucionalidad a favor de la igualdad y la equidad de género; el fortalecimiento de la participación política de las mujeres; la protección efectiva de los derechos de las mujeres todas las formas de violencia; el desafío de una educación y salud de calidad a favor de la igualdad; el trabajo remunerado de calidad y la generación de ingresos; y el desafío del cuidado como responsabilidad social y la valoración del trabajo doméstico. A esta cita asistiré con una delegación de diputadas, representantes de las organizaciones de mujeres de la sociedad civil, profesionales técnicas del Inamu y una integrante de la Junta Directiva del Instituto.

De este viaje de trabajo estoy segura que traeremos muchos frutos, todos muy importantes para el desarrollo y la promoción de los derechos de las mujeres.

Jeannette Carrillo Madrigal
Presidenta Ejecutiva

Inamu